
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Italien ist ein Land im  von Europa.

Der größte Teil von Italien ist eine lange Halbinsel im Mittelmeer.

Auf der  sieht Italien aus wie ein Stiefel.

In Italien spricht man vor a"em Italienisch.

Diese Sprache hat viel mit  und Spanisch gemeinsam.

Im Norden von Italien wird auch Deutsch gesprochen.

Diese Gegend heißt .

Die Hauptstadt von Italien ist Rom.

Das ist auch die größte Stadt.

In Rom entstand im  das Römische Reich.

Dieses Reich hat über halb Europa bestimmt.

Im Mittelalter und in der  lebten viele berühmte Künstler und

Er(nder in Italien.

Aus Italien kommen außerdem viele , die man heute in der ganzen

Welt isst.

Dazu gehören Spaghetti und .
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